415 まちづくりについてのご意見

Q15. 板倉町のまちづくりについて、ご意見があれば自由にご記入ください。

いただいた意見の中で非常に多かったものが「環境整備」と「商業施設の充実」、次いで「医療の充実」、「道路整備」と続きます。また、「公共施設の充実」、「財政見直」「雇用促進」「ごみ問題」などの関係についても、多くの意見をいただきました。いただいたご意見の中からいくつか抽出し掲載します。

(1/2 c	一意見の中からいくつか抽出し掲載します。
性別	意見
男性	ごみや公害、自然環境を大切にする町づくり。高齢者 や障害者の対応の良い町づくり。防犯、防災、救急体制 の良い町づくりを実行してください。
男性	東洋大周辺の開発等が中途半端な感じがするので、再 度、方向性の見直しを含めた新しいデザインが必要。
男性	環境の整備をしモラルある町づくりと教育。犬のふん の処理にモラルない飼い主が多く特に意見を言いたい。
女性	自然を残し、子供が安心して生活できる、皆が健康に 暮らせる町を残したい。
男性	自然がたくさん残り首都圏にも近く町を興そうと思えばいくらでもある手段があるのに手が付けられていなくもったいないと思う。
男性	板倉町全体あちらこちらに遊休農地がたくさん目につき、 草や葦など人の背より高く伸びていて、景観がよろしく ないと思われ、この草を町の予算で刈り取ってもらい、 綺麗な風景の板倉町にしてもらいたい。
男性	・大企業が進出しやすくなる環境づくりが急務である。・信頼出来る総合病院をつくって欲しい。
女性	赤ちゃんからお年寄りまで安心して暮らせる町づくりを目指して欲しいです。地域の方々が年齢を問わず集まれる公園設備が出来れば町民同士の会話も増え少しは今より明るい生活をそして孤立を防げる事になるのではないでしょうか?
男性	産業が栄えれば、職場が安定し、人が集まる。人が集まれば、生活しやすい環境が求められ、情報通信環境が 発展し、防犯、防災、救急体制が必要になり整えられる。
女性	お年寄りが一人になっても、安心して暮らせる環境、 緑花のたくさんある環境
女性	英国に点在する小さな町のような、緑と水の美しい ガーデンタウンにして欲しいです。これから建てる建造 物等もデザインの美しいもので統一して美しい質の高い 町にして欲しいです。 可能なはずです。
女性	板倉町を都会にするのではなく、いつまでもカエルの 鳴き声が聞こえるような子供から高齢者までも安心して 暮らせるのどかな町にしてもらいたいと思います。
女性	・駅前の空地の有効利用を考えて欲しい。 ・急行(特急)を板倉東洋大前にとめて欲しい。

性別	意見
女性	若者が自分の住んでいる町を自信を持って友人に話すことが出来るようなまちづくりを希望します。今現在は何もないところだね!と駅からおりた友人に言われるので、ちょっと引け目を感じている次第です。買い物も羽生、太田、足利、佐野に行っています。
女性	買い物する商店が近くになくて不自由しています。季 楽里店、福祉センター、中央公民館にバスで行かれると もっと多くの人が利用出来ると思います。老齢の我々が 外出が自由に出来る町づくりを望みます。
男性	もう少し商業地域を増やすことが大事だと思う。せっかく大学ができても、今の学生はバイトするところもない。活性化を図るのであれば、若い人たちが安心、安全に暮らせる町づくりが大切だと思う。
男性	大きな商業施設の整備と大企業の誘致をすぐお願いします。買い物に行く時に館林まで行かなくてはいけないので。細い脇道が多く、車のすりかえが困難なので広げて欲しい。広げる予定の話があったが、そのまま細いままになっている道があるのですぐに広げてください。入院ができる病院を作ってもらいたい。
女性	買い物できる場所が少なすぎて、この先高齢になった時に不安を感じる。歩道がせまいところばかりで不便。 子供を散歩に連れて行く時に危険を感じる。せめて、ベビーカーを安心して使えるくらいの道幅を確保してほしい。
男性	駅前に商店、飲食店がないのは不便。渡良瀬遊水地に 他県から相当の数の人が来られるが、飲食店、喫茶店など がない為一服する所がなくトンボ帰り、なんとも寂しい 場景。集客力不足の要因にもなる。魅力ある店がほしい。
男性	24 時間対応出来る病院の設立を望む。生活に安心感が 欲しい。
女性	医療関係の充実を望みます。特に子供の予防接種、ワ クチン等、無料化を期待しています。
男性	板倉町町内に総合病院の設立。間近に迫っている高齢 化社会及び障害者に対応出来る救急体制の充実を計れる 病院、施設を要望いたします。
男性	栃木〜群馬〜埼玉の道路整備を早急に実施すべき!町 内での金銭の流れが少ないので、町の活性化が無い。隣 接している市町村からも人の流れを作る為にも大規模な 改革をしなくてはならない。役場の新築を進め、町の行 政への安心感、期待感を高める。
未	南地区 30 年以上の谷田川の八間樋橋の拡幅の件ですが、 大変な問題です。13 区、14 区、15 区関係者一方交通です。 現代に片側交通は八間樋橋しかない。谷田川合の川橋も 354国道も大型車もすれ違いができません。歩行者や自転 車も危険です。老朽化で大変危険です。早急ですね、国 道 354 道路、早急に進めてください。
女性	谷田川の自然、揚げ舟は最高にすばらしいと思います。 雷電神社や天神様も立派です。ハートの遊水池も珍しい です。インターチェンジも近くにあるし、駅もあるし、 もっと町外の人たちが訪れてもいいと思うのです。季楽 里のところに日帰り温泉施設を作ったらどうですか? 家族連れが一日遊べる板倉町になったらすてきだと思い ます。また、世代によっては、合併の意見が違うので集計 が大変だと思いますが、1世帯に1通ではなく個人で記入 という手段の方が良かったと思います。